

Charlotte Apps

Comité stratégie - Strategic planning Committee



charlotte.apps@lft.ca

Charlotte est la maman de trois enfants actuellement inscrits au LFT. De double nationalité française et canadienne, elle fait partie de la communauté LFT depuis son arrivée à Toronto en 2014, attirée par l'environnement multiculturel et l'excellence académique qu'incarne le Lycée. Actuellement Vice-Présidente chez Bain & Company, une société mondiale de conseil en stratégie, elle a rejoint le conseil d'administration en octobre 2021 dans l'espoir d'apporter son réfléchi stratégique pour soutenir le LFT dans la réalisation de son ambition au cours des 3 à 5 prochaines années. Charlotte est titulaire d'un BA avec mention Magna Cum Laude de Columbia University et d'un MBA de la Harvard Business School.

Charlotte is the mother of three children currently enrolled at the LFT. Of dual French and Canadian nationality, she has been part of the LFT community since moving to Toronto in 2014 and cherishes the multi-cultural environment and academic excellence that the LFT embodies. Currently Vice President at Bain & Company, a global strategic consulting firm, she joined the Board in October 2021 with the hopes of bringing her strategic acumen to support the LFT in achieving its ambition in the next 3-5 years. Charlotte has a BA with Magna Cum Laude honors from Columbia University and an MBA from Harvard Business School.